

EL MUNDO

JUEVES 2 DE AGOSTO DE 2007
Año XIX. Número: 6.437

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con película: 7,50 € más

EEUU / La estimulación con electrodos permite rehabilitar a un hombre que estuvo seis años en coma / 26

El Gobierno vasco desafía al Supremo y no izará en sus sedes la bandera

Aunque la sentencia obliga a que la enseña nacional «ondee todos los días en los edificios oficiales», alega que ya cumple la ley al no poner ninguna

El PSN insiste en que quiere pactar con Nafarroa Bai

Ferraz asegura tras conocer la decisión que «las circunstancias no han cambiado» y que no avalará el acuerdo alcanzado ayer por los socialistas navarros. **Página 11**

ELENA P. IRIARTE
VITORIA.- Tras conocer la sentencia del Tribunal Supremo que le obliga a colocar la bandera española «todos los días» en todos sus edificios oficiales, el Gobierno vasco aseguró ayer que «cumplirá la ley». Esta contundente respuesta no significa, sin embargo, que vaya a materializar la resolución e instalar la enseña, sino que, muy al contrario, la situación actual no variará un ápice. Ni la sede del Ejecutivo en Vitoria y sus delegaciones territoriales ni Ajuria Enea o la *Lehendakaritza* muestran en sus fachadas el símbolo nacional, y seguirán sin hacerlo, según admitieron fuentes de la Presidencia del Gobierno vasco al matizar su primera reacción.

La resolución del Supremo ratifica un pronunciamiento del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, emitido en octubre de 2003, que obligaba al Gobierno autonómico a colocar la bandera en la Academia de la Ertzaintza en Arkaute (Álava). Al recurso del Ejecutivo presidido por Juan José Ibarretxe, el Alto Tribunal ha respondido insistiendo en esta obligación -que ahora deberá cumplir en el plazo máximo de dos meses- y extendiéndola, además, a todos los edificios oficiales del País Vasco, ya sean de la Administración estatal, autonómica o local.

Sigue en **página 12**
Editorial en **página 3**



José Luis Rodríguez Zapatero y Alfredo Pérez Rubalcaba, ayer, en el Centro Coordinador de Emergencias de Canarias. / ÁNGEL MEDINA / EFE

Zapatero pagará 'todo lo perdido' en Canarias con cargo al Presupuesto

Un Consejo de Ministros extraordinario aprobará mañana un plan de ayudas para compensar «por los daños causados por el fuego» sin límite alguno

TERESA CRUZ
Corresponsal

LAS PALMAS.- Las 35.000 hectáreas de pinares quemadas por los dos incendios más devastadores de la historia de Gran Canaria y de Tenerife aún humeaban cuando el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez

Zapatero y el ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, visitaron las islas.

Sobre el terreno hecho cenizas, Zapatero prometió a los afectados que recuperarán «todo aquello que

hayan perdido». Para que esto ocurra, el Gobierno aprobará mañana, en un Consejo de Ministros extraordinario, un decreto ley con ayudas económicas sin límite, pero con cargo al Presupuesto, para compensar «por los daños causados por el fuego».

Sigue en **pág. 8**
Editorial en **pág. 3**

Canarias es la comunidad que menos protege los bosques y una de las que más restringe la recogida de la pinocha / **Pág. 9**

La Fiscalía acusa a la mutua del suegro de Laporta de defraudar 28 millones a la Seguridad Social

La Policía registró la sede de la aseguradora Universal en Barcelona, que preside Juan Echevarría, buscando pruebas de una supesta doble contabilidad

Páginas 28 y 29

UVE



Manuel Conthe: «Con mi dimisión de la CNMV he ganado algunos fans»

Página 6

Los 'scouts' cumplen 100 años 'siempre listos'

Suplemento 12 páginas

Destituido un alto cargo policial tras querrellarse una inspectora por acoso sexual

Asuntos Internos inició la investigación cuando aparecieron varias denuncias en un foro de internet

FERNANDO LÁZARO
MADRID.- Bola negra. Los mandos policiales han preferido dejarle de momento al margen de sus responsabilidades. El pasado lunes, el director adjunto de la Policía Nacional, Miguel Ángel Fernández Chico,

tomó la decisión de apartar de su cargo al hasta ahora jefe de la Unidad de Coordinación Internacional de este cuerpo, el comisario Mauricio Moya. El 12 de julio declaró por una denuncia de acoso sexual de una inspectora. **Sigue en página 16**

Este viernes
EuroBote
38 millones de €
Un único acertante puede ganar
Loterías y Apuestas del Estado
EuroMillones